



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>4 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>97 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>.MG3991</b>          |
| Prix       | <b>870 000 €</b>        |

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Magnifique appartement de 4 pièces situé au 8ème et dernier étage d'un immeuble avec une vue mer panoramique à couper le souffle. Cet appartement spacieux offre 2 chambres généreuses, une salle de bains, une salle d'eau et 2 toilettes pour votre confort. Profitez de deux terrasses ensoleillées, d'une loggia paisible et d'un séjour double et traversant offrant une luminosité exceptionnelle. La cuisine est séparée, idéale pour les passionnés de cuisine. De plus, ce bien unique dispose d'un dressing, d'un vestibule et d'une belle entrée, ajoutant une touche d'élégance à votre VI quotidienne. ...

*Magnificent 4-room apartment located on the 8th and top floor of a building with a breathtaking panoramic sea view. This spacious apartment offers 2 generous bedrooms, a bathroom, a shower room and 2 toilets for your comfort. Enjoy two sunny terraces, a peaceful loggia and a double living room offering exceptional light. The kitchen is separate, ideal for cooking enthusiasts. In addition, this unique property has a dressing room, a vestibule and a beautiful entrance, adding a touch of elegance to your daily life. The apartment also includes two cellars for additional storage. In addition to ...*

## ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

